



Canapé scandinave,  
designer inconnu, années 50.









Canapé scandinave, designer inconnu, années 50.

---

Ce petit canapé scandinave date des années 50. Son designer est inconnu. On y retrouve les codes du design scandinave avec des matériaux simples et robustes et une esthétique minimaliste et fonctionnelle permettant de s'adapter à de nombreux styles d'intérieur.

Sa structure est composée d'un ensemble de 4 coussins directement montés sur une base en bois venant former l'assise, le dossier et les accoudoirs. La base est renforcée par des fixations en métal. L'ensemble vient s'assembler au piètement, qui est constitué de 4 cylindres en bois vernis. Il a été retapissé dans un tissu vegan de couleur crème.

En bon état, usure conforme à l'âge et à l'usage.

*This small Scandinavian sofa was made in the 50's. Its designer is unknown. Marked with scandinavian codes, simple and robust with a minimalist and functional aesthetic allowing it to adapt to numerous interior styles.*

*The structure is composed of four cushions directly mounted on a wooden bottom, forming the seat, the back and the armrest. The base is reinforced with metal fixings. The whole thing is assembled with the base, which is made up of four varnished wooden cylinders. It has been reupholstered in vegan creme fabric.*

